



En marcha estrategia ITRC: Fortalecimiento de la participación ciudadana en la denuncia contra la corrupción y por la transparencia del recaudo'

Cartagena, primer destino portuario del país para un efectivo y transparente recaudo

Bogotá, febrero 26 de 2024. Mediante alianzas con diferentes entidades públicas y privadas, como las Redes de Veedurías Ciudadanas, existentes en todas las ciudades y zonas del país donde hay actividades aduaneras y de transporte de mercancías, la Agencia del Inspector General de Tributos, Rentas y Contribuciones Parafiscales, ITRC, adelanta acciones tendientes a fortalecer la vigilancia para un recaudo transparente y la protección de los recursos de la nación.

"Para el primer encuentro escogimos a Cartagena, por tratarse de una de las zonas más importantes en materia de gestión aduanera y tributaria, donde, al igual que en las demás regiones, trabajaremos mancomunadamente con las comunidades, a fin de darles a conocer las ventajas para la región y para el país de la reducción del contrabando e incentivar su participación en este propósito", señaló Carolina Madrid Torres, directora de ITRC,

Este primer encuentro denominado '*Fortalecimiento de la participación ciudadana en la denuncia contra la corrupción y por la transparencia del recaudo'*, que se llevó a cabo recientemente en Cartagena, se presentó el rol preventivo y sancionatorio de la Agencia ITRC.

Importante participación

El evento contó con la presencia de una importante representación de líderes de las veedurías ciudadanas de Cartagena y del departamento de Bolívar.

También, intervino el director de Ingresos de la Gobernación de Bolívar, destacado líder de la lucha contra el contrabando en el departamento, Gerardo Rodríguez Estupiñán, quien expresó su apoyo a la iniciativa que adelanta la ITRC

Igualmente se hizo presente la directora ejecutiva de la Federación Colombiana de Agentes Logísticos en Comercio Internacional, Fitac, Patricia Cerro, con la que la Agencia estableció canales de cooperación.

El evento arrojó un positivo balance, pues permitió un dialogo constructivo y participativo, y la apertura de espacios para la cooperación y el fortalecimiento de la misión de la Agencia, en su quehacer de vigilancia y control.



‘Esta estrategia territorial contempla, en su fase inicial, aquellas zonas claves del país y donde se registra la mayor entrada de mercancías, como aquellos departamentos con puertos sobre el Pacífico”, señaló la directora Madrid Torres.

Cabe resaltar que la ITRC extenderá a lo largo y ancho del país su estrategia contra la corrupción y en favor de la transparencia del recaudo.

Es importante recordar que la misión de la Agencia ITRC, es la de proteger el patrimonio público frente a acciones de fraude y corrupción de las entidades que vigila como son: Dian, UGPP, Coljuegos.